

FAQ Nomor Identitas Instalasi Tenaga Listrik (NIDI)

No.	FAQ	Jawaban
1	Apa itu NIDI?	NIDI adalah Nomor Identitas Instalasi Tenaga Listrik yang dikeluarkan oleh Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan untuk Instalasi Tenaga Listrik yang telah selesai dipasang dan/atau dibangun oleh pelaku usaha jasa pembangunan dan pemasangan Instalasi Tenaga Listrik dan/atau pelaku usaha penyediaan tenaga listrik yang memiliki perizinan berusaha di bidang ketenagalistrikan.
2	Mengapa saya perlu memiliki NIDI?	<p>NIDI diperlukan agar kita mengetahui identitas instalasi tenaga listrik, yang di dalamnya berisi nama instalasi, lokasi instalasi, jenis instalasi, dan pelaku usaha yang melakukan pembangunan atau pemasangan instalasi.</p> <p>NIDI juga sebagai persyaratan pengajuan Sertifikat Laik Operasi (SLO).</p>
3	Bagaimana cara mendapatkan NIDI?	<ol style="list-style-type: none">1. Pembangunan dan pemasangan oleh bansang yang berizin2. Setelah selesai pembangunan, bansang berizin melaporkan hasil pembangunan kepada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan3. Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan akan menerbitkan NIDI <p>Cara mendapatkan NIDI dapat diakses melalui tautan https://siujang.esdm.go.id/Dokumen/Tata-Cara-Permohonan-Bangsang</p>
4	Berapa lama proses NIDI?	<ol style="list-style-type: none">a. NIDI melalui alur jasa pembangunan dan pemasangan akan langsung terbit jika badan usaha instalatir telah selesai melaporkan hasil pembangunan dan pemasangan.b. NIDI melalui alur tambah instalasi terbit paling lama 3 hari kerja.
5	Berapa lama masa berlaku NIDI?	NIDI tidak memiliki masa berlaku
6	Berapa biaya NIDI?	<p>Sebagai informasi, tidak ada istilah "Tarif NIDI" karena Ditjen Ketenagalistrikan tidak menarik biaya untuk proses NIDI.</p> <p>Jika timbul biaya maka itu adalah biaya jasa pembangunan dan pemasangan instalasi dari instalatir kepada pengguna jasa, yang merupakan</p>

		kesepakatan bersama oleh kedua belah pihak di luar Sistem Siujung Gatrik.
7	Bagaimana cara saya memilih instalatir?	<p>Instalatir yang dipilih agar memiliki perizinan berusaha jasa penunjang tenaga listrik. Daftar instalatir dapat diakses melalui https://siujung.esdm.go.id/Dokumen/Daftar-Badan-Usaha lalu pilihlah Badan Usaha (BU) Siap Kerja.</p> <p>Untuk jenis usaha dipilih “pembangunan dan pemasangan instalasi”, sedangkan untuk bidang dan subbidang disesuaikan dengan instalasi.</p> <p>Contoh untuk instalasi rumah, untuk bidang agar dipilih “Instalasi pemanfaatan tenaga listrik” dan untuk subbidang agar dipilih “Instalasi pemanfaatan tenaga listrik tegangan rendah”.</p>
8	Bagaimana cara mengecek kesesuaian NIDI?	<p>Untuk mengetahui kesesuaian NIDI, Anda dapat melakukan pengecekan melalui tautan https://siujung.esdm.go.id/Cek-Validalitas-Sertifikat</p> <p>Selain itu, Anda juga dapat memindai/scan barcode yang ada pada NIDI.</p>